

GILLES MATHIEU

M. Mathieu naît à Montréal le 1^{er} novembre 1932. Il obtient son baccalauréat ès arts du Collège Sainte-Croix et sa maîtrise en administration (économique) de l'Université de Montréal en 1956. Il entre au service du Ministère des Affaires extérieures cette même année et remplit des fonctions dans plusieurs directions du Ministère (y compris les Directions de l'Extrême-Orient, du Moyen-Orient et de l'Information) avant d'être affecté à l'étranger à New York (aux Nations Unies), à Accra et à Paris. De retour à Ottawa en 1969, il est nommé Directeur de la Direction de l'Europe de l'Ouest.

M. Mathieu est marié et père de quatre enfants.